
 

※都合により変更される場合があります。 

  

 

  
 

  
 

心澄では活動の趣旨を理解し応援していただける賛助会員を募集しています。 

賛助会員の方には、イベント案内や会報誌などを送付させていただきます。 

振込先 【十八銀行 桜町支店 普通 1057211 特定非営利活動法人 心澄】 

詳しくは下記の番号までお問合せください 

 

 

 

   

心澄の会報誌 7月号 July.2018 No.100 
News 

magazine 

 
毎週火曜 

13:30～15:30 

 
今月は 

7/29(日) 

13:00～15:00 

理事長からのお礼の言葉   Hot 
Topics! 

 
毎週金曜 

14:00～15:30 

今号で心澄の会報誌も 100号目！！ 

毎月発行なので、8年と 4 ヵ月！！ 

ここまで続けてこられたのも、支援してくださっている 

皆さん 1人 1人のおかげです。 

 

100号目を記念して…ということで、今号の Hot Topicには 

理事長からのお礼の言葉を載せています。 

 

★詳しくはスタッフまで 

お気軽にお問合せください♪ 

(⌒∇⌒) 

 

 
毎週土曜 

15:00～17:00 

 今月は 

 7/13(金) 

会報誌 NO.１００を迎えることができました。 

皆さん、ありがとうございます。 

もう８年以上毎月発行しています。 

以前はほとんどの会報誌を私が作っていましたが、今は逆で会報誌には

まったく手を付けておらず、スタッフが作ってくれています。 

組織として成長しているんだなぁ、としみじみ思いつつこの文章を作っ

ています。 

 

こうして継続できているのは皆さんの支えあってこそです。そして、皆

さんの支えのおかげで、様々な壁にぶつかっている長崎の子ども若者が

元気になってきています。 

今後も、長崎の悩んでいる人々のために尽力してまいります。 

皆さん、いつもありがとうございます。 

 

                      理事長 宮本 



 
 先日、今回公演をさせていただく「お告げの聖母保育園」さんへ 

 会場の下見へ行ってきました！ 

  

 人形劇の打ち合わせには、団員も一緒に入ってもらうのが通例ですが 

 今回は、作業が終わった後に形で 2人の団員が参加してくれています！ 

 当日の段取りの確認や、会場の見学をバッチリと手伝ってくれています。 

  

 今回の打ち合わせも団員のお手伝いもあり、無事下見も終えることができました。 

 さぁさぁ、いよいよ、残すは公演のみです！ 

 今回も日数カツカツで団員には申し訳ない気持ちでいっぱいですが 

 一生懸命頑張ってくれています！ 

 本番目指して頑張っていきますよー！(*￣0￣)/ オゥッ!! 
 写真は、大人の事情で作業中の様子です！ 

  

 

 今回は B型キッチンルームでお茶とお菓子を頂きながらの会となりました！ 

 印象的だったのは、新しく参加して下さったお母様からの質問に対して、Ｂ型卒

業生の方から体験に基づいた様々な意見が出されていた事です。 

 仕事を始める前の不安な気持ちや、壁にぶつかっても歯を食いしばって頑張ろう

としている気持ちや、本人さん目線での正直な想いが語られ、参加されていたお

父さんお母さん方にとってはとても参考になったようです。 

 心澄の家族会の特徴のひとつとして、親御さんのみならず、当事者や卒業生の

方々が参加して下さる、という事があります。 

 「子どもが何を考えているのかわからない」と感じられている親御さん、是非心澄

の家族会に参加されて、子ども達の考えや想いを聞いてみては如何でしょうか？ 

 次回も沢山の方の参加をお待ちいたしております。 

 

 

 
気分は上々85に七色クローバーで出店しました。 

今回の目玉は、心澄関係者みんなで作った同人誌です！ 

テーマは“春”でした。小説を 9本、それに付ける挿絵を 4枚、そして表紙を描いていただくとともに 

B型メンバー主体で本の校正や、仕上げを進めました。 

皆で頑張って作った甲斐あって、売れていました。買ってくださった方、ありがとう (^^)／ 

その他準備したポストカードや小物も売れて、充実した 1日となりました。 

次回は、冬に出店できればと思っています。 

 

   

 

 

6月 2日は、琴海戸根町戸根川で行われた”ホタル観賞会 

”に出店させていただきました。梅雨に入ったと気象庁から発表された 

最初の週末で天候が心配でしたが、皆の日ごろの行いが良いおかげか 

晴天に恵まれました。（＾＾）/初めての場所で、初めてのイベント出店になり、 

メンバー全員緊張と期待が入り混じった気持ちで販売開始。初めのうちは中々 

売れなかったものの、メンバーの頑張りで売り上げは上々でした。何より、 

地域の方と移動カフェを通じてお話しできたことが、大きな収穫でした。 

今後もイベント出店を計画していきます。その時は、また報告させてい 

ただきますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

ホタル観賞会に販売に行きました 
本人からの熱いお話が聞けました 

公演会場、下見です！ 気分は上々の為に描いてくれた作品たちです 


